

Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校
3年進路だより No.7
2017. 1. 5 発行

この1月を上手に乗り切ろう!!



それぞれ進路希望確認書を提出したことと思います。後は自分の目標に向かってベストを尽くすだけです。その為に、ここから気をつけねばならないことは、第一に「健康が一番！」。前回にお伝えした風邪やインフルエンザ対策の「手洗い・うがい・換気」はもちろん、食事や睡眠時間にも気をつかいましょう。この時期からは体調を崩しては何にもなりません。また、不注意や悪ふざけなどの事故やけがにも気をつけましょう。



通学時はもちろん、外出時の（塾の行き帰りも）自転車にも注意をすること。

第二に「自分にあった勉強を」。遅れ気味の人、余裕のある人、それぞれ目標も、持っている力も違います。基本を徹底的にやるのか？発展問題にチャレンジするのか？人に合わせる必要はありません。自分に必要な、自分のための勉強をしましょう。そして方針が決まったなら、あとは集中力！集中力こそが学力の伸びを呼ぶポイントです。また希望校が決まったのだから、過去問題に挑戦していくのも、実践力アップにつながります。（この際は、本番通りの時間にあわせて実施することが大切です～本番の予行にもつながります！）

第三に「毎日の生活を大切に」。遅刻、頭髪、言葉遣い、マナーなど今のうちから気をつけていきましょう。18日には面接練習をしますが、その場だけを取り繕っても、すぐにバレますよ。職員室の出入りが良い練習になります。今だに「〇〇先生、いますか？」とか「おらしゃいますか？」レベルの3年生も多いです。当然、受験生は見た目が100%です。制服の上着のボタンやほこりび、ズボンのすそなどは今のうちに補修をしておきましょう。「その日はチャンとするし…」は見抜かれてしまいますよ。



最後に、この時期に一番大切なことは、誰もが、自分のことだけを優先しがちになってしまふこの時期だから、クラスでの毎日毎日を大切にしましょう。授業、掃除、クラスの仕事などに頑張りましょう。『こんな時だからこそ、いつものスマイルを大切に！』そして仲間を大切にしましょう。一人一人の抱えているものは違いますが、大枝中学校でこの3年間共に学んできた仲間です。受験は、実は団体戦でもあるのです。雰囲気の良い、暖かい学年・学級からは合格者が多く出るのは事実です。この最後の数ヶ月、担任、学年の先生を中心にして

最高のクラス、そして学年で終わりませんか？

明日(6日)から

☆私立高校入試日(2／10・11)まで

36日

☆公立高校前期試験(2／16・17)まで

42日

☆公立高校中期試験(3／7)まで

61日

卒業式はこの8日後ですよ！

昨年度の面接・作文などの資料を
進路情報コーナーに置きました。
必要なものを持っていて下さい。
無ければ、申し出てください！

面接・作文(課題)について